



CARLTON  
INTERNATIONAL

**5 Pièces**

**200 m²**

**Réf. PE-00406**

**4 250 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Maison à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement située dans le quartier résidentiel prisé du Serret à Roquebrune-Cap-Martin, à seulement quelques minutes de Monaco, cette villa d'environ 200 m<sup>2</sup> bénéficie d'un environnement calme et privilégié, sans vis-à-vis, ainsi que d'une superbe vue panoramique sur la Méditerranée. Érigée sur un terrain d'environ 1 300 m<sup>2</sup>, la propriété offre un cadre de vie rare et préservé. Répartie sur deux niveaux, la villa propose de beaux volumes et une belle luminosité naturelle. Le niveau principal accueille un vaste espace de réception comprenant un séjour lumineux, une salle à manger et une cuisine ...

Ideally located in the sought-after residential area of Le Serret in Roquebrune-Cap-Martin, just a few minutes from Monaco, this villa of approximately 200 sqm enjoys a peaceful and privileged setting, with complete privacy and a stunning panoramic view over the Mediterranean Sea. Set on a plot of around 1,300 sqm, the property offers a rare and preserved living environment. Arranged over two levels, the villa features generous volumes and abundant natural light. The main level comprises a spacious reception area including a bright living room, a dining area and a contemporary open-plan ...

**CARLTON INTERNATIONAL SAINT JEAN CAP FERRAT**

3 av Claude Vignon - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

